
treffende

Es ist schön alleine zu sein, wenn man es will, nicht wenn man es muß.Gerade weil wir alle in einem Boot sitzen,
sollten wir heilfroh darüber sein,dass nicht alle auf unserer Seite stehen.
(Ernst Ferstl)Beurteile nie einen Menschen nach seiner Fröhlichkeit, ich habe schon oft gelacht um nicht weinen zu
müssen.Ein Freund ist jemand, der deinen kaputten Zaun übersieht und deine Blumen im Garten bewundert.Liebe ist ein
Glas, dass zerbricht, wenn man es zu unsicher oder fest anfasst.Türen werden nicht nur zugeschlagen, es gehen auch
Türen auf. Bloß macht das weniger Lärm.Eine der wichtigsten Fortbewegungsarten des Menschen ist, dem anderen auf
halben Weg entgegenzukommen.Einsamkeit ist die Belästigung durch sich selbst.Smart ist, wenn man nur die Hälfte von
dem glaubt, was man hört. Brillant ist, wenn man weiß welche Hälfte man glauben soll.Alle Menschen sind klug. Die einen
vorher die anderen nachher.Wenn die Klügeren immer nachgeben, geschiet nur das, was die Dummen wollen.
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